

Inicio > Económica > Colombia no necesitará importar gas en 2025, asegura Ecopetrol con nuevas medidas...

Colombia no necesitará importar gas en 2025, asegura Ecopetrol con nuevas medidas de optimización

noviembre 8, 2024



Ecopetrol garantiza este viernes que Colombia contará con el suministro suficiente de gas natural para cubrir la demanda interna durante los años 2025 y 2026, eliminando la necesidad de importaciones de este combustible, tal como se había planteado anteriormente.

La compañía explicó que, gracias a diversas medidas implementadas para optimizar el consumo interno de gas, no será necesario recurrir a la importación de este recurso, salvo en el caso de las plantas térmicas, como ha sido habitual desde 2017. En su comunicado, Ecopetrol destacó que la **flexibilización regulatoria** permitirá ofrecer mayores cantidades de gas natural para la venta, con una proyección de 16 millones de pies cúbicos al día (Gbtud) en diciembre de 2024 y un promedio de **101 Gbtud** en 2026.

Para alcanzar este objetivo, Ecopetrol ha realizado esfuerzos clave para reducir su propio consumo de gas. Como resultado, la demanda de gas natural de la empresa, que actualmente es de alrededor de **250 Gbtud**, disminuirá a **217 Gbtud** en 2025, gracias al ahorro en sus refinerías, procesos industriales y operaciones en campos petroleros.

Además, la oferta nacional de gas se verá beneficiada por los nuevos campos de **Brujo y Mágico**, ubicados en el departamento de **Córdoba**, lo que aumentará la producción nacional de gas de **906 Gbtud** a **937 Gbtud** en 2025.

La reducción en la demanda esperada de gas natural también contribuirá a la cobertura de la demanda nacional, que pasará de **848 Gbtud** a **816 Gbtud** en 2025. Según Ecopetrol, la **demandas de gas** proyectada por la **UPME** para las plantas térmicas en 2025, de **178 Gbtud**, podrá ser atendida sin inconvenientes mediante la importación de gas a través de **SPEC**, cuya capacidad de importación es de **450 Gbtud**.

Con estas medidas, Ecopetrol refuerza su compromiso con la estabilidad del suministro de gas natural en el país, asegurando que no habrá interrupciones en la disponibilidad de este recurso vital para la generación de energía y otros sectores industriales.



Artículo anterior
Aire realizará trabajos eléctricos en La Paz y La Unión: Cortes de energía programados para el sábado 9 de noviembre

Artículo siguiente
Gobierno invertirá \$10.038 millones en 720 mejoramientos de vivienda

Artículos relacionados Más del autor



Generales
Abren licitación para megaproyecto de agua potable en municipios afectados por escasez en Córdoba



Generales
Juan Echeverría y Luis Zuleta salen de Ecopetrol



Generales
Varias familias afectadas y cultivos destruidos deja desbordamiento del Río Badillo en Valledupar



Últimas Noticias



Abren licitación para megaproyecto de agua potable en municipios afectados por escasez en Córdoba

Redacción1 La Libertad

noviembre 8, 2024

La Gobernación de Córdoba ha anunciado la apertura de una licitación para un megaproyecto de agua potable que promete solucionar el histórico problema de...



Juan Echeverría y Luis Zuleta salen de Ecopetrol

Redacción1 La Libertad

noviembre 8, 2024

Tras desacuerdo sobre compra de activos de Crownrock, Ecopetrol ha confirmado la salida de dos de sus directivos clave, Juan José Echavarría, presidente del Comité...



Varias familias afectadas y cultivos destruidos deja desbordamiento del Río Badillo en Valledupar

Redacción1 La Libertad

noviembre 8, 2024

Las fuertes lluvias han provocado una emergencia en la parte alta del río Badillo, un afluente clave de la zona rural de Valledupar, después...



Director de Prosperidad Social, Gustavo Bolívar, aclara su posición ante polémica sobre video filtrado

Redacción1 La Libertad

noviembre 8, 2024

El Director de Prosperidad Social, Gustavo Bolívar, emitió un comunicado oficial para aclarar los recientes rumores generados por un video publicado por la Revista...



Comunidades Wayú en Manaure claman por ayuda urgente tras inundaciones por desbordamiento del Río...

Redacción1 La Libertad

noviembre 8, 2024

Cerca de 200 familias wayú en las comunidades de Pagmana y Santa Cruz, municipio de Manaure, enfrentan una emergencia tras el desbordamiento del río...

Te recomendamos leer:



Abren licitación para megaproyecto de agua potable en municipios afectados por...

noviembre 8, 2024



Juan Echeverría y Luis Zuleta salen de Ecopetrol

noviembre 8, 2024

Más Leídas



Abren licitación para megaproyecto de agua potable en municipios afectados por escasez en Córdoba

Redacción1 La Libertad

noviembre 8, 2024

La Gobernación de Córdoba ha anunciado la apertura de una licitación para un megaproyecto de agua potable que promete solucionar el histórico problema de...



Juan Echeverría y Luis Zuleta salen de Ecopetrol

Redacción1 La Libertad

noviembre 8, 2024

Tras desacuerdo sobre compra de activos de Crownrock, Ecopetrol ha confirmado la salida de dos de sus directivos clave, Juan José Echavarría, presidente del Comité...



Varias familias afectadas y cultivos destruidos deja desbordamiento del Río Badillo en Valledupar

Redacción1 La Libertad

noviembre 8, 2024

Las fuertes lluvias han provocado una emergencia en la parte alta del río Badillo, un afluente clave de la zona rural de Valledupar, después...

Cargar más >



Generales

Director de Prosperidad Social, Gustavo Bolívar, aclara su posición ante polémica sobre video filtrado



Generales

Comunidades Wayú en Manaure claman por ayuda urgente tras inundaciones por desbordamiento del Río Ranchería



Generales

Dos empresas compiten para Modernización del Aeropuerto de San Andrés



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Abren licitación para megaproyecto de agua potable en municipios afectados por...

noviembre 8, 2024



Juan Echeverría y Luis Zuleta salen de Ecopetrol

noviembre 8, 2024